
今月は 「ここは本当に北海道なのか 」と疑いたくなるくらい，気温の高い日， ?
が続きました。７月の旭川市の真夏日（最高気温が３０℃を超えた日）は，なん
と１０日間（２５日現在）になります。しかも，湿度の高い蒸し暑い日も多く，
黙っていても汗が吹き出てくるなど，熱中症が心配されるケースもありましたが
本校の生徒たちは，そんな厳しい環境にも負けずに，学習に，行事に，部活動に
と，精力的に取り組んでいます。
大きな行事としては，７・８日に上川代表決定戦が，１８・１９日には，２学

年の宿泊研修が行われました。どちらも，天候に恵まれて，生徒たちはいきいき
と活躍していました。
いよいよ，明日からは生徒たちが楽しみにしている夏休みが始まります。この

２５日間でしっかりと体と心をリフレッシュさせて，８月２１日（月）の始業式
には，元気いっぱいの姿を見せてほしいと願っています。

中体連の結果をお知らせします！

６月２７日（火）～２９日（木）に，旭川市中学校連盟体育大会が，７月７日（金 ・）
８日（土）には，上川管内中学校体育大会が開催されました。
北門中は，今年度，市内大会・支庁大会ともに，ソフトテニス大会の当番校を担当する

ことになりましたので，教員による生徒の引率ができずに全校応援を断念しました。
どの会場においても，部員同士で励まし合い，最後の最後まで諦めずにプレーし，外の

暑さに負けない熱戦を繰り広げました。
管内中体連体育大会には，団体で男子バレー部，個人でソフトテニス・バドミントン・

卓球部が出場しました。
各大会の結果を以下に掲載いたします。

【旭川市中学校連盟体育大会結果】

○軟式野球 １回戦 対神居中 ５－３
２回戦 対神居東中 ７－１
３回戦 対東明中 ８－１０

○サッカー ２回戦 対愛宕中 ０－１

○バスケットボール
男子 １回戦 対広陵中 ３２－４６

女子 １回戦 対広陵中 ７３－５９
２回戦 対東光中 ３５－６１
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○バレーボール
男子 １回戦 対六合中 ０－２

第５～７位順位決定戦 対永山南中 ２－１
対永山中 ０－２（第６位）

女子 予選リーグ 対広陵中 ０－２
敗者復活戦 対緑が丘中 ０－２

○バドミントン
男子団体 １回戦 対明星中 １－２

女子団体 １回戦 対永山南中 ３－０
２回戦 対広陵中 ０－２

ダブルス 前中・吉田 ベスト (上代へ)16

○ソフトテニス
女子団体 予選リーグ Ａブロック ３勝 １位

決勝トーナメント ２回戦 対東明中 ０－２

個人戦 佐々木・西山 ベスト８（上代へ）
遠 藤・川 崎 ベスト （上代へ）16

○卓球
男子 予選リーグ Ａブロック ０勝２敗 ３位
女子 予選リーグ Ｃブロック ０勝２敗 ３位

個人戦 （女子）第５位 宗原穂花（上代へ）

○剣道
男子 予選リーグ Ｂブロック ０勝３敗 ４位

○新体操 個人総合選手権 熊崎花奈 ２位

【上川管内中学校連盟体育大会結果】
旭川市総合体育館で開催された，バレーボール大会は，１回戦で，富良野西・富良野山

， 。 ， ，部合同チームに ０－２で敗れました 相手は 全道大会３位の実力をもつ強豪でしたが
最後の最後まであきらめずにボールを追いかける姿勢は立派でした。
名寄スポーツセンターで開催されたバドミントン大会では，女子ダブルス１組が参加し

ました。結果は２回戦敗退となりました。２回戦は，シード選手との戦いとなり，善戦し
ましたが，惜しくも敗れてしまいました。
旭川市の忠和公園体育館で行われた卓球大会では

女子シングルス１名が参加しました。結果は予選リ
ーグ敗退となりました。男女卓球部の代表として，
最後まで堂々としたプレーぶりを見せてくれました。
旭川市の花咲コートで開催されたソフトテニス大

会には，個人戦に２ペアが出場しました。結果は２
ペアとも初戦敗退となりました。対戦相手は，２ペ
アともベスト４に入った強豪でしたが，相手を上回
る華麗なプレーも随所で見られました。



７月の学校日記

≪２学年 宿泊研修≫
第２学年よる宿泊研修が，７月１８日（火 ・１９日（水））

に行われました。天候にも恵まれ，すべてのプログラムを順
調に消化することができました。１日目の植松電機での体験
学習では，テレビにもよく出演される植松努社長の熱い講演
に，多くの生徒が集中して耳を傾けていました。また，モデ
ルロケットの打ち上げ体験では，自分で制作したロケットが
無事打ち上げられるか，ドキドキしながら挑戦する姿が印象
的でした。短い時間でしたが，学校では決して学ぶことので
きない貴重な体験をすることができました。また，２日目の
カヌー・ボート体験では，当日の強風により，どんどん風に
流されたり，転覆したりするハプニングも起こりましたが，
全員無事に研修を終えることができました。
実行委員長の石川藍史君が結団式で述べたとおり，集団と

して一回り大きく成長することができた素晴らしい一泊二日
の研修となりました。
今回の取組を生かし，２学年集団として，さらに成長して

ほしいと期待しています。

【１日目】 【２日目】
学校出発 もの作り体験学習
↓ ※竹とんぼ，フォトフレーム

植松電機体験学習 キーフォルダー
※赤平市 ↓
↓ ネイパル深川出発

ネイパル深川到着 ↓
↓ カヌー・ボート体験学習

スポーツレク ※滝川Ｂ＆Ｇ
↓

学校到着

≪２学年 進路学習会≫
７月２５日（火）に，第２学年による『進路学習会』が開催されました。例年，２学期

には，３年生による『進路説明会 （公立・私立両方）が行われますが，今年度は，保護』
者の意向もあり，２年生の段階から進路に対する意識を高めることを目的として計画しま
した。
当日は，旭川市内のすべての私立高校（５校）

から講師の方をお招きして，高校の教育内容や高
校進学に向けて今から努力すべきことなどについ
て，丁寧にお話しをしていただきました。また，
お忙しい中，保護者の方々にもご参加していただ
き，ありがとうございました。
生徒たちは，少し緊張しながらも，直接，高校

の先生方からお話しを聞くことができ，進路につ
いて，改めて考えるよいきっかけになりました。


